
III Среда, 13 января 2016 г.

www.oblgazeta.ruполитика
Редактор страницы: Владимир Васильев
Тел: +7 (343) 262-63-02
E-mail: vasilev@oblgazeta.ru

д
о

го
во

р
 №

89
1

ИзвещенИе 
о необходимости согласования проекта  

межевания земельных участков,  
выделяемых в счёт земельных долей
Настоящим извещаем о необходимости согласования 

проекта межевания земельных участков, выделяемых в 
счёт земельных долей – исходный земельный участок 
КН  66:61:0000000:112, местоположение: Свердлов-
ская область, юго-западная часть г. Серова, в районе 
1-Овощной.

заказчики работ:
- Романцова Любовь Константиновна – земельный 

участок №7 площадью 4,83 га для ведения сельского 
хозяйства. Местоположение выделяемого земельного 
участка: Свердловская область, южная часть г. Серова, 
в районе 1-Овощной;

- Королькова Людмила николаевна – земельный 
участок №8 площадью 4,83 га для ведения сельского 
хозяйства. Местоположение выделяемого земельного 
участка: Свердловская область, южная часть г. Серова, 
в районе 1-Овощной, с южной стороны улицы Надеж-
динская;

- Кудашова елена викторовна – земельный участок 
№9 площадью 4,83 га, для ведения сельского хозяйства. 
Местоположение выделяемого земельного участка: 
Свердловская область, южная часть г. Серова, в районе 
1-Овощной, с южной стороны улицы Надеждинская.

В случае если заинтересованные лица в соответствии 
с п.13 ст.13.1 Федерального закона от 29.12.2010 г. 
№435-ФЗ «О внесении изменений в отдельные зако-
нодательные акты» не представят или не направят обо-
снованные возражения относительно размера и место-
положения границ  выделяемых в счёт земельных долей 
земельных участков №7, №8, №9 в течение 30 дней со 
дня опубликования Извещения в «Областной газете» ка-
дастровому инженеру по адресу: Свердловская область, 
г. Серов, ул. Ленина, 132, оф. 1, а также в орган ка-
дастрового учета по адресу: Свердловская область,  
г. Серов, ул. Рабочей Молодежи, 3, то проект межевания 
будет считаться согласованным.

Кадастровый инженер – Тахтарова Надежда Ана-
тольевна (квалификационный аттестат: №66-11-201, 
электронный адрес: n.taxtarowa2011@yandex.ru). По-
чтовый адрес: Свердловская область, г. Серов, ул. Ле-
нина, 132, оф. 1, контактный тел./факс: 8(34385)63900.

26 января 2016 года в 10 часов 00 минут в зале засе-
даний Уставного суда Свердловской области по адресу: 
город Екатеринбург, улица Пушкина, дом 19 состоится 
открытое заседание Уставного суда Свердловской обла-
сти по делу о соответствии Уставу Свердловской области 
пункта 7 Приложения 1 к Решению Екатеринбургской 
городской думы от 26 июня 2012 года № 29/61 «Об 
утверждении Правил благоустройства на территории 
муниципального образования «Город Екатеринбург» и 
пункта 1 статьи 17 Закона Свердловской области от 14 
июня 2005 года № 52-ОЗ «Об административных право-
нарушениях на территории Свердловской области» в 
связи с запросом гражданина А.А. Черепанова.

Секретариат Уставного судаАлександр ПОНОМАРЁВ
В самом конце прошлого го-
да «Российскую партию пен-
сионеров за справедли-
вость» (РППС) возглавил де-
путат  Законодательного со-
брания Свердловской обла-
сти Евгений АРТЮХ. На пар-
тийном съезде его канди-
датуру поддержали едино-
гласно.  Первое интервью в 
новом статусе политик дал 
«ОГ». 

— Евгений Петрович, 
почему бывший председа-
тель РППС Игорь Зотов сло-
жил с себя полномочия?— Со своего поста он ушёл бесконфликтно. Сам он из Ту-лы, и сказал, что хочет сосре-доточиться на работе в туль-ском региональном отделе-нии и готовиться к выбо-рам в Госдуму. На партийном съезде, где меня избрали, Зо-тов присутствовал и сам ре-комендовал мою кандидату-ру в председатели. Смена пар-тийных лидеров — это пра-вильно. Мы против того, что-бы партии строились на прин-ципе вождизма. В России есть политические объединения, где лидеры не сменяются по 20 лет, а уйди они — и, воз-можно, их партии перестанут существовать. Согласно наше-му уставу, человек не может быть председателем более трёх сроков подряд.

— Не помешает ли вашей 
работе совместительство?— Наоборот. Обладая ста-тусом депутата ЗССО, я имею право законодательной ини-циативы, а это даёт мне воз-можность вносить партий-ные законопроекты на рас-смотрение в региональный парламент. Единственная проблема в том, что мне те-перь придётся работать и жить между Екатеринбургом, Москвой и регионами.

Евгений Артюх хочет поменять областное Заксобрание на Госдуму
Евгений артюх стал 
первым свердловчанином, 
возглавившим федеральную 
партию

— Насколько я помню, в 
ЗССО в 2011 году вы избира-
лись по партийным спискам 
«Единой России», а сегодня 
председательствуете в дру-
гой партии…— В 2011 году, когда про-ходили выборы в региональ-ный парламент, на политиче-ской арене появился Общерос-сийский народный фронт, чле-ном которого я стал. Не являясь политической партией, ОНФ по-лучил возможность направить своих представителей на выбо-ры по спискам «Единой России». Таким образом я участвовал в выборах. Я не являюсь членом «ЕР» и никогда им не был.

— Этот год — год выбо-
ров в Законодательное со-
брание области и в Госу-
дарственную думу. Вы уже 
определились с личным 
выдвижением? Куда будете 
баллотироваться?— Я буду баллотироваться от «Российской партии пенсио-неров за справедливость» в Госу-дарственную Думу по одному из одномандатных округов Сверд-ловской области, а также  я пла-нирую возглавить список пар-тии. Ещё мне предстоит опреде-литься с той командой, которая пойдёт от нашей партии на вы-боры в Законодательное собра-ние Свердловской области.

Семилетку  
в два года

Сейчас сеть 4G, строитель-
ство которой МОТИВ начал в 
декабре 2013 года, развер-
нута в 571 населённом пункте 
лицензионной территории 
оператора. А скоростным 
4G-интернетом могут поль-
зоваться уже 90% жителей 
Свердловской и Курганской 
областей, Ханты-Мансий-
ского и Ямало-Ненецкого 
автономных округов. 

По условиям лицензии, в 
течение 7 лет – до 2020 года 
– МОТИВ должен охватить се-
тью 4G все города и посёлки, 
в которых проживает больше 
10 000 человек. Однако уже 
сейчас оператор развернул 
сети четвёртого поколения в 
населённых пунктах «второго 
эшелона» с меньшей числен-
ностью. Скоростной мобиль-
ный Интернет от оператора 
МОТИВ уже есть в посёлке 
Решёты, сёлах Горный Щит и 
Курганово.

«Сеть 4G мы строим так 
же, как строили сеть GSM. 
Мы обеспечиваем связью 
«не интересные» другим 
операторам участки, на-
пример, удалённые населён-
ные пункты. Наша главная 
задача – максимально пол-
ное покрытие, без «дыр» и 
«белых пятен», — пояснил 
коммерческий директор 
компании МОТИв Констан-
тин Брызгалов. — Ведь что-
бы выходить в Интернет 
с телефона, общаться в 
соцсетях, разговаривать 
по Skype, смотреть ролики 
на YouTube, очень важна 
именно стабильность сиг-
нала. Здесь мы уже доби-
лись высоких результатов. 
Нам уже «не стыдно» про-
давать наш Интернет 4G». 

А жители Свердловской 
области, со своей стороны, 
вовсю спешат пользоваться 
благами скоростного Интер-
нета. По подсчётам операто-
ра, каждый свердловский або-
нент в среднем качает в месяц 
4 гигабайта информации. 

Смартфон  
для своих

В 2015 году МОТИВ вы-
пустил линейку современных 
недорогих смартфонов под 
собственным брендом, ко-
торые отвечают всем совре-
менным тенденциям рынка 
мобильных устройств. Два 
смартфона из этой линейки 
— TurboPhone4G Compact 
1 2 1 0  и  T u r b o P h o n e 4 G 
Compact 2108 — по своим 
характеристикам достаточно 
похожи: Android, процессор 4 
ядра, камера в 5 Мп и дисплей 
в 4,5 дюйма. TurboPhone4G 
2209 – уже почти фаблет, 
от предыдущих моделей от-
личается большим экраном с 
диагональю 5 дюймов. 

Все устройства специаль-
но оснащают модулем LTE 
для работы в сети 4G, что 
позволяет достичь комфорт-
ных скоростей мобильного 
Интернета. Те, кто уже опро-
бовал новинку, говорят, что 
Сеть «летает». 

У этих смартфонов есть 
всё, что нужно современному 
пользователю. В том числе 
и низкая цена. До 15 января 
при подключении к любому 
тарифу «Вместо!» флагман 
линейки можно приобрести 
за 4 190 рублей, модели 
Compact – за 3 690 рублей. 

В компании уверены: их 
бюджетный смартфон по-
явился как нельзя вовремя. 
Экономические реалии вы-
нуждают россиян бережнее 
относиться к своим кровно 

Два года на скорости 4G
Мобильный оператор МОТИВ подвёл итоги 2015 года
в 2015 году оператор МОТИв с опережением сроков за-
вершил основной этап строительства сети 4G во всех ре-
гионах присутствия. в результате объём потребляемого 
интернет-трафика в этом году увеличился почти в 5 раз, 
а количество активных LTE-абонентов – в 6 раз. в этом 
году абоненты МОТИв загрузили больше 6 389 терабайт 
трафика, а это более четырёх миллионов фильмов в HD-
качестве и больше полутора миллиардов MP3-треков.

заработанным. В полной 
мере это относится и к рынку 
мобильных устройств. Если 
ещё пару лет назад люди с 
лёгкостью отдавали за но-
венький смартфон 20, а то 
и 30, и 50 тысяч, то сейчас 
предпочитают ограничиться 
десятью или пятью. Но вот 
найти достойный смартфон 
с поддержкой 4G пока не так 
просто. 

Интернет  
ВМЕСТО голоса

Но все-таки главным со-
бытием для отечественного 
телеком-рынка в целом и 
оператора в частности, безус-
ловно, стала новая тарифная 
политика. 

В  с е р е д и н е  а в г у с т а 
МОТИВ представил тарифы 
«Вместо!». По их услови-
ям «традиционные» услуги 
мобильной связи: исходя-
щие звонки на все местные 
номера – на номера своей 
сети, городские номера и на 
номера других мобильных 
операторов, а также исходя-
щие SMS предоставляются 
бесплатно и без каких-либо 
ограничений. Абонент опла-
чивает лишь нужный ему 
объём Интернета: на выбор 
пять пакетов объёмом от 4,5 
до 100 гигабайт.  Абонент-
ская плата — от 300 рублей 
в месяц. Подобный под-
ход ранее в отечественной 

практике не применялся. 
Неудивительно, что самым 
популярным тарифом в 2015 
году стал тариф «За 300 
в месяц» — его выбрали 
204 916 абонентов. В общей 
сложности на тарифах «Вме-
сто!» обслуживаются уже 
порядка 350 000 жителей 
Свердловской и Курганской 
областей, Югры и Ямала, а 
количество переходов в ком-
панию со своим номером по-
сле запуска новых тарифов 
увеличилось в 8 раз.

«Мало построить сеть 
4G. Нужно сделать эту 
технологию доступной 
каждому. Этим, собствен-
но, мы и занимались весь 
год. Выпустили линейку 
недорогих 4G-смартфонов, 
кардинально изменили та-
рифную политику – сде-
лали мобильный Интернет 
своей основной услугой, 
а плату за звонки и SMS-
сообщения просто отме-
нили. В юбилейном для нас 
году – в 2016-м компании 
МОТИВ исполняется 20 лет 
– мы продолжим работать 
над зоной покрытия 4G и 
придём даже в самые далё-
кие уголки наших областей 
и округов», —комменти-
рует и.о. генерального ди-
ректора компании МОТИв 
Михаил Каменсков.

Больше всего денег ушло детямВ 2015 году на их поддержку было направлено 10 из 27 миллиардов рублей социальных выплатАлёна ХАЗИНУРОВА
Министерство социальной 
политики Свердловской  
области имеет одну из са-
мых широких сфер дея-
тельности в регионе, ра-
ботая практически со все-
ми слоями населения — от 
пенсионеров до детей.  
Руководитель ведомства 
Андрей ЗЛОКАЗОВ в ин-
тервью «ОГ» подвёл ито-
ги 2015 года и рассказал о 
планах на 2016-й.

Доступно/
Недоступно

— Какое событие в про-
шедшем году вы считаете 
самым значимым?— Пожалуй, открытие второй очереди Областного центра реабилитации инва-лидов. Благодаря новому со-временному зданию мы смо-жем в три раза увеличить объём услуг, которые оказы-вали в этом центре раньше. Важно, что реабилитация в нём доступна не только для жителей Екатеринбурга, но и для всех граждан области — на территории центра ра-ботает гостиница, в которой одномоментно могут разме-щаться до 70 посетителей.

— Кстати, о реабилита-
ции. Периодически в редак-
цию звонят свердловчане с 
инвалидностью и жалуются 
на то, что не могут получить 
полагающиеся им средства 
реабилитации…— Люди с инвалидно-стью входят в федеральную категорию граждан, поэто-му средствами реабилита-ции их обеспечивает феде-ральная структура — Фонд со- циального страхования. В этом году были значительные перебои с обеспечением этой структуры денежными сред-ствами. Мы тоже направили целый ряд ходатайств в адрес федерального правительства с просьбой выделить деньги 

Фонду. Поток заявок от сверд-ловчан большой, поэтому, ког-да не было средств, обеспече-ние задерживалось, но к кон-цу года, по отчётам Фонда соц-страхования, все запросы бы-ли выполнены. Хоть это и не в нашей компетенции, но мы постоянно реагируем на жало-бы свердловчан по поводу не-хватки средств реабилитации и доводим информацию до вышестоящих органов власти.
— А как развивается 

программа для инвалидов 
«Доступная среда»?— Мы очень плотно зани-маемся этой программой в по-следние два года — с тех пор, как начали получать феде-ральное софинансирование. Подали мы заявку на него и на 2016 год, наш проект уже под-держан Министерством тру-да и социальной защиты РФ. Всего в этом году на развитие «Доступной среды» будет вы-делено почти 192 тысячи ру-блей, из них 104 тысячи — из средств федерального бюдже-та. В перечень приоритетных социальных объектов входит 125 зданий — это больницы, школы, учреждения соцоб-служивания, физкультурные 

сооружения и так далее (речь 
идёт об объектах, находящих-
ся в ведении области.—Прим. 
ред.). За два года мы обеспе-чили доступность около 40 процентов из них. 

— Новые микрорайоны 
строят уже приспособлен-
ными для комфортной жиз-
ни инвалидов…— Да, при строительстве новых зданий и объектов ин-фраструктуры соблюдают-ся специальные нормы и пра-вила. Например, у подъездов обязательно должны быть пандусы, а на пешеходной ча-сти заниженные поребрики, чтобы можно было передви-гаться по улице на коляске.

— …Но как быть с цен-
тром Екатеринбурга?— Застройка в центре го-рода — это тяжёлое наследие, с которым нам сейчас прихо-дится справляться. Большин-ство зданий в центре Екате-ринбурга построены до 2000 года, поэтому никаких пан-дусов там не предусмотрено. Исправить это можно только в результате реконструкции объектов благоустройства. Однако это не быстро.

Детдома области 
закрываются

— Какое внимание ми-
нистерство социальной по-
литики уделяет детям?— В 2015 году общий объ-ём всех социальных выплат в регионе был на уровне 26–27 миллиардов рублей, из них почти 10 миллиардов (то 
есть больше трети. — Прим. 
ред.) было направлено на под-держку семей с детьми. Сюда входит помощь многодетным семьям, семьям с усыновлён-ными и приёмными детьми и, конечно, материнский капи-тал. В 2016 году с учётом ин-дексации вырастет объём всех социальных выплат, но по дет-скому и семейному направ-лению темпы роста будут са-мые большие — общая сум-ма увеличится почти на мил-лиард рублей. В 2015 году ко-личество многодетных семей в Свердловской области пере-валило за 40 тысяч, а это очень помогает улучшить демогра-фическую ситуацию в регионе.

— Их количество увели-
чивается за счёт рождения 
своих детей или усыновле-
ния?

— Преимущественно за счёт рождения, но один из приоритетов нашей деятель-ности — это как раз созда-ние семьи для тех детей, ко-торые её не имеют. В каждом регионе есть свой банк дан-ных детей-сирот, в котором перечислены все такие де-ти. Ещё несколько лет назад наш банк данных был одним из самых больших в стране — он подходил почти к ше-сти тысячам человек. Но в 2015 году мы снизились до отметки в три тысячи чело-век и идём дальше вниз. За год количество де-тей-сирот в области сокра-тилось почти на 20 процен-тов, а детских домов ста-ло на 25 процентов меньше. Сейчас в регионе 21 830 де-тей-сирот, причём 87,5 про-цента из них уже живут в се-мьях, а в детдомах находят-ся только 2 800 человек. Кро-ме того, в 2015 году в обла-сти на 7,5 процента снизи-лось количество первично-го выявления детей-сирот, а семейное устройство по-высилось на 2,5 процента. По разнице этих показате-лей, то есть темпам динами-ки, мы входим в пятёрку луч-ших регионов России. С 1 ян-варя 2016 года все детские дома переходят в систему со- циальной защиты, а значит, мы будем ещё более тесно с ними работать. Приоритет-ной остаётся задача обеспе-

чить для каждого ребёнка семью, но хочу подчеркнуть, мы не собираемся «раски-дывать» детей по приёмным семьям или заставлять всех граждан взять себе по при-ёмному ребёнку! Мы тща-тельно следим за показате-лем возвратов, у нас их не-много — около ста человек в год, причём их количество уменьшается. Чтобы мини-мизировать процент возвра-та детей в детдома, в регионе работает около сотни Школ приёмных родителей.
— Какие планы у мини-

стерства на 2016 год?— Одна из главных за-дач — это подготовка ко Все-мирному конгрессу инвали-дов, который пройдёт в Ека-теринбурге в 2017 году. Он действительно нужен реги-ону. Общество должно стать более толерантным, а граж-данам необходимо понима-ние того, что среди нас жи-вут особые люди и у них есть особые проблемы. Этот кон-гресс сможет придать им-пульс формированию до-ступной среды, причём не только на физическом, но и на ментальном уровне. Ну и, конечно, мы постараемся со-хранить все положительные тенденции, которые устано-вились в сфере социальной политики на сегодняшний момент.
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андрей ЗлокаЗоВ родился 6 августа 1974 года в посёлке городско-
го типа Верхние серги.

в 1995 году с отличием окончил Уральский государственный эко-
номический университет по специальности «региональная и муници-
пальная экономика», в 2002 году получил степень кандидата эконо-
мических наук.

С 1995 по 2001 год работал в администрации Екатеринбурга, с 
2001 по 2009-й — заместителем главы администрации Чкаловского 
района Екатеринбурга по экономике и строительству. Позже полтора 
года проработал директором Центральной городской больницы № 3.

в 2010 году был назначен первым заместителем министра со-
циальной защиты населения Свердловской области, а в июне 2012 
года — министром социальной политики региона.

«око государево» в 2015 

году добилось погашения 

долгов по зарплате 

на четверть миллиарда 

Вчера, 12 января, губернатор Евгений  
Куйвашев на торжественном собрании работ-
ников прокуратуры свердловской области, 
посвящённом 294-летию Российской проку-
ратуры, поблагодарил представителей над-
зорного органа за весомый вклад в укрепле-
ние законности в регионе и наградил лучших 
сотрудников почётными грамотами и благо-
дарственными письмами.

—  Только за последние три года совмест-
ная работа органов власти и прокуратуры по-
зволила в значительной мере решить пробле-
мы дольщиков — в эксплуатацию введено бо-
лее 40 долгостроев, в свои законные квартиры 
въехало почти три тысячи уральцев. Мы смог-
ли ввести почти 68 тысяч мест в детских садах, 
— отметил Евгений Куйвашев.

По информации исполняющего обязан-
ности прокурора Свердловской области Вла
димира Маленьких, в 2015 году работниками 
надзорного органа выявлено более 70 тысяч 
нарушений закона, для их устранения прине-
сено свыше четырёх тысяч протестов, внесено 
порядка 10 тысяч представлений. Кроме того, 
рассмотрено более 60 тысяч жалоб и обраще-
ний граждан. Удалось добиться погашения за-
долженности по выплате зарплаты на пред-
приятиях области на общую сумму 250 мил-
лионов рублей. Свою лепту «око государево» 
вносит и в совершенствование регионально-
го законодательства. По словам председателя 
Законодательного собрания Людмилы Бабуш
киной, прокуратурой самостоятельно разрабо-
тано и внесено на утверждение пять проектов 
законов. все они рассмотрены, приняты и уже 
вступили в законную силу.

появился первый 

кандидат в думу Режа

Режевская избирательная комиссия зареги-
стрировала первого кандидата в городскую 
думу нового созыва. им стал самовыдвиже-
нец, специалист по налоговому и бухгалтер-
скому консультированию Николай Фотеев, 
ранее в выборах не участвовавший.

Напомним, предыдущая городская дума 
в реже была распущена осенью 2015 года 
по решению губернатора, так как конфликты 
между депутатами парализовали её работу — 
народные представители не могли ни избрать 
главу горадминистрации, ни привести Устав 
городского округа в соответствие с требова-
ниями закона.

20 марта избирателям предстоит выбрать 
19 депутатов. Последний день для подачи за-
явления о выдвижении — 29 января.

Мария иВаНоВскаЯ
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За 2015 год из детдомов области свердловчане забрали 20 процентов детей-сирот
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